

## Nouvelles du 14 juin 2024 (Sélection DD)

**1 – Économie:** La Banque mondiale vient de publier ses prévisions pour 2024 et au-delà. Les prévisions concernant la Russie sont revues à la hausse pour 2024 et 2025 par rapport aux prévisions annoncées en début d'année (2,9% au lieu de 2,2% en 2024 ; 1,4% au lieu de 1,1% en 2025) . Ces révisions à la hausse sont habituelles pour la Russie, dont l'économie est toujours sous estimée par les organismes financiers contrôlés par les occidentaux. Il est donc probable que les résultats réels de fin d'année 2024 et 2025 soient encore meilleurs que ceux annoncés aujourd'hui.

<https://www.rt.com/business/599140-russia-economic-growth-forecast/>

La croissance russe sera donc, selon la Banque mondiale, plus de 4 fois supérieure à celle de la zone euro et à celle du Japon et de la France en 2024. En clair, tout va beaucoup mieux pour la Russie que pour l'Union Européenne.

<https://www.worldeconomics.com/Indicator-Data/Economic-Size/Revaluation-of-GDP.aspx>

<https://openknowledge.worldbank.org/server/api/core/bitstreams/aa9feaf4-0331-467d-9f46-10b9a1aef5a9/content>

**2 – Covid 19 :** Alors que la Macronie et les médias grand public aux ordres tentent désespérément de diviser les français, une fois de plus, pour s'accrocher au pouvoir, en organisant précipitamment des élections législatives anticipées et en comptant réveiller et instrumentaliser les peurs: peur des extrêmes, peur du lendemain, peur du changement climatique, peur de la ruine du pays (*alors que la Macronie a endetté le pays de 1 000 milliards d'euros sous les louanges médiatiques*), la manipulation des électeurs se poursuit sur les effets secondaires des vaccins Covid, imposés hier, par la contrainte, à une large part de la population française.

**Comment ?** En ignorant tout simplement des informations cruciales qui nous viennent chaque jour de l'étranger et en interdisant les médias évoquant des choses qui pourraient fâcher l'électeur et porter préjudice à notre bonne gouvernance néoconservatrice, toujours très satisfaite d'elle même.



**Exemples ?** L'ancien ministre japonais de l'Intérieur présente ses excuses aux personnes non vaccinées: «*Vous aviez raison, les vaccins tuent des millions de personnes qui nous sont chères*»

<https://reseauinternational.net/lancien-ministre-japonais-de-linterieur-presente-ses-excuses-aux-personnes-non-vaccinees-vous-aviez-raison-les-vaccins-tuent-des-millions-de-personnes-qui-nous-sont-cheres/>

version originale en anglais:

<https://www.globalresearch.ca/japanese-leader-apologizes-unvaccinated-vaccines-killing-loved-ones/5859677>

ou encore : Les medias britanniques rapportent l'énorme surmortalité constatée dans les pays très vaccinés:

[https://www.globalresearch.ca/uk-telegraph-reports-skyrocketing-excess-deaths/5859170?utm\\_campaign=magnet&utm\\_source=article\\_page&utm\\_medium=related\\_articles](https://www.globalresearch.ca/uk-telegraph-reports-skyrocketing-excess-deaths/5859170?utm_campaign=magnet&utm_source=article_page&utm_medium=related_articles)

**3 – Ukraine :** Bulletin nmr 190 de situation sur le bras de fer planétaire OTAN-Russie. RN & extrême droite, Washington & « Al-Azov », Houthis 1 – Angleterre 0.

<https://odysee.com/@STRATPOL:d/190:af?src=embed&t=6.848526>

Moldavie : la République éclatée:

<https://odysee.com/@EchiquierMondial:2/Mold:5?src=embed&t=1.634739>

**4 – Élections législatives :** Les médias grand public ont déjà choisi leur scénario, toujours le même: celui d'un match à trois lors du premier tour : bloc de gauche, Macronie, Bloc de droite.

Pour moi, le plus faible des trois blocs aujourd'hui, celui de la Macronie, objet d'une détestation majoritaire dans le pays pour ses actions récentes (économie, social, Ukraine, Gaza) , va se faire laminer au premier tour par réflexe de rejet. Le nombre de candidats macronistes qualifiés pour le second tour risque d'être faible et, en tout cas, beaucoup plus faible qu'en 2022. Un nombre énormissime de duel NUPES 2.0 - Bloc des Droites se profile donc au 2ème tour du 7 juillet 2024.

Comme ils le font très souvent, les électeurs voteront par défaut et surtout **CONTRE** le camp qu'ils rejettent le plus. Il est peu probable que la Macronie appelle à voter NUPES au 2ème tour au prétexte d'éviter "la peste brune". Peut être retireront-ils, çà ou là, leur candidat qualifié pour une triangulaire sans espoir, au profit d'un candidat socialiste (NUPES 2.0) tendance Glucksman ou écologistes. Ce sont des députés "récupérables" après les élections par ce qui restera de la Macronie et par ses maîtres de l'État Profond français.

Au global, **l'élection se jouera donc au 2ème tour dans un affrontement "bloc de gauche - bloc de droite"** très dur et inédit à ce jour, depuis plusieurs décennies.

Je pense que dans la configuration actuelle de l'électorat et des alliances, le bloc des droites l'emportera mais que la France restera, plus encore qu'aujourd'hui, difficilement gouvernable. Si la gauche pourra toujours s'appuyer sur les médias pour manipuler l'opinion, le bloc des droites pourra compter sur le parlement (s'il a la majorité absolue) mais aussi sur l'appui sans faille de la Police et de l'Armée, très majoritairement ancrées à droite.

Si la droite l'emportait largement, cela devrait être perçu comme un énorme échec des médias grand public dont la crédibilité s'effrite depuis bien longtemps. **En effet, très ancrés à gauche ils auront tout fait pour faire triompher leurs camps (Macronie ou gauche) contre le bloc des droites.**

Cette élection marquera aussi la fin des LR tels que nous les avons connus: c'est désormais la division entre le camp des éléphants (Bertrand, Péresse, Wauquier) qui préfèrent disparaître et laisser la victoire à la gauche, capable de s'unir du centre aux extrêmes, et le camp des adeptes d'**une droite «plurielle», unie pour le combat électoral, mais acceptant les différences de sensibilité.** Ce camp de l'Union des droites est probablement très majoritaire chez les militants LR, et principalement chez les jeunes, qui ont compris que **la division des droites conduisait inéluctablement à l'échec.**

**Et pendant que cette sinistre comédie se déroule et occupe nos médias à 200%, on ne parlera donc plus autant d'Ukraine, ni de Gaza.** Il est clair aussi que l'image et la crédibilité de notre pays, de sa gouvernance et de son président dans le reste du monde, ne sortiront pas grandies de ces épisodes électoraux à répétition.

Les pauvres ukrainiens et les pauvres palestiniens continueront à disparaître dans **les brasiers attisés par une macronie mondialiste, néoconservatrice et sioniste, toujours soutenue avec zèle par nos médias grand public, agissant en meute.**

Ne pas oublier non plus que le 4 juillet 2024 des élections générales se dérouleront au Royaume Uni, avec, là aussi, **un désaveu cinglant et attendu de l'exécutif en place, lui aussi néoconservateur, mondialiste et sioniste et son remplacement par un exécutif «travilliste».... qui ne changera probablement rien à la politique étrangère du pays.**

Ces désaveux des pouvoirs en place qui se succèdent dans le camp occidental (Sunak, Macron, Scholtz, Biden) sont des signes qui ne trompent pas: **le mondialisme a du plomb dans l'aile et son projet ne fait plus recette. La classe dirigeante ukrainienne a donc beaucoup de souci à se faire. Sa fin est proche ... Passera-t-elle seulement l'année 2024 ?**

**5 – Gaza :** Le bilan continue inexorablement de s'alourdir pour les palestiniens: 37 232 tués, 11 000 disparus, 85 037 blessés. Israël continue de frapper inlassablement dans la bande de Gaza.

Le plan Biden de cessez le feu en 3 phases n'est toujours pas actée sur le terrain.

<https://tass.com/world/1802661>

En fait, la résistance palestinienne se méfie d'un cessez le feu provisoire et craint que les hostilités reprennent immédiatement après. Elle demande un cessez le feu définitif.

Les violences s'intensifient à la frontière israélo-libanaise avec des bombardements de part et d'autre. Une extension du conflit à la région reste possible.

A chacun de se forger son opinion bien sûr.